

MADRID - FERIA MOTOR

Alcobendas retoma su Feria del Vehículo de Ocasión con 350 coches expuestos

Alcobendas, 22 sep (EFE).- Alcobendas ha inaugurado este miércoles su XII Feria del Vehículo de Ocasión (Renovauto), una cita que se va a desarrollar hasta el domingo en el recinto ferial, con entrada libre y gratuita, y en la que se pondrán a la venta 350 vehículos de 13 de las principales marcas automovilísticas, con descuentos y precios a partir de 7.000 euros.

Este año la cita vuelve a mostrar en directo los vehículos después de que el año pasado se tuviera que desarrollar de forma virtual por la pandemia, que obligó a cancelar la modalidad presencial apenas tres días antes de su celebración.

Sin embargo, ante la mejora de la cifra de contagios de la covid-19, la Asociación de Empresarios de Alcobendas (Aica) y el Ayuntamiento de Alcobendas han retomado el encuentro presencial, con el fin de ofrecer una mayor proyección al sector automovilístico de la ciudad, que es "uno de los más consolidados y potentes a nivel empresarial", según indica el Consistorio en una nota.

No obstante, este año también se ha organizado un portal virtual para que los interesados puedan informarse a cualquier hora del día.

En el recinto se han instalado diferentes stands informativos y el público puede ver y analizar los 350 coches exhibidos por más de una docena de concesionarios y empresas de movilidad eléctrica, que ofrecerán al cliente una "gran variedad de vehículos", todos ellos con una antigüedad inferior a siete años, y condiciones especiales de financiación.

La oferta abarca desde coches pequeños hasta todocaminos, familiares, furgonetas y vehículos híbridos y eléctricos que cuentan con una garantía de al menos 12 meses, según ha indicado el alcalde, Rafael Sánchez Acera, en la inauguración.

Antes de la pandemia, en 2019 Renovauto recibió más de 5.500 visitantes de toda la Comunidad de Madrid y se vendieron 215 vehículos por más de 2,5 millones de euros.